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心中沒有特定投稿期刊 

 可透過您的搜尋關鍵字一步步篩選出適合
您投稿的清單！ 

 可參考大多數同領域研究人員投稿清單
（如：前5本期刊） 

 方法一：限制搜尋 - 刊名（Refine results - Source）- 關鍵字搜尋 

 方法二：交叉比對期刊清單： 

                  1.利用同義不同字做搜尋，以獲取期刊清單。 

                  2.查找所有被 ”關鍵字搜尋結果” 所引用的文獻，以獲取期刊清單 

                  3.查找 ”關鍵字搜尋結果” 的所有參考文獻，以獲取期刊清單。 。 



將兩種關鍵字的搜尋結果得到刊名清單 



來源出版物名稱得到候選投稿清單 



候選投稿清單，預設是根據篇數
做排序！ 

 

提供連結至 分析搜尋結果，讓您進一步分析此主題文獻是否持續收錄在欲
投稿期刊，更提供連結至 Journal analyzer 讓您獲取重要投稿資訊！ 



分析搜尋結果，挑選適合投稿期刊 

可以匯出
Excel檔案 



匯出Excel檔案的內容 



選刊系統介紹  

 Edanz Journal Selector 

   –https://www.edanzediting.com/journal-selector 

 Elsevier Journal Finder  

   –http://journalfinder.elsevier.com/  

 Springer 選刊系統  

   –http://journalsuggester.springer.com/ 

 貼上題名、摘要等資訊，透過系統比對，列
出較相關之刊物  

 



摘要(機電) 

 LED Lens and Array Design Optimization for Street Lighting 

 

 A completed process of constructing street fixture including LED lens and array in the lamp is introduced and 
developed. This process is based on public road lighting regulations and specifications to satisfy real road 
environmental needs. Further optimization can be utilized for improving several primary lighting performances. 
The beginning process contains the use of secondary optical theory for building the surface-contour of a single 
LED lens; then the engineering analysis model can be built by computerized graphical software. To mach the 
rectangular lighting area on road, a rectangle array of 3.5:1 ratio of a group lens is introduced herein that 
synthesize the lighting fixture.  
During the analysis of single lens, there exist several implicit and non-continuous mathematical expressions 
describing the whole computation process. It is impossible of utilizing these expressions for further applying in 
the work of optimization. In this thesis, the formal experimental plan and analysis are adopted to obtain the 
explicit expressions between performances of lighting fixture and five factors. According to lighting regulations 
of Taiwan, the degree of uniformity of lighting fixture has to be greater than a specific value and as larger as 
possible. The illuminance must be equal to a specific value in written regulation. The photometric distribution 
must achieve to specific value. The efficiency of lighting fixture required to be as high as possible. The above 
three main objectives can be transformed to the minimum number of LED lens and maximum value of 
uniformity of lighting fixture. Those two objectives can be constructed as two response functions by DOE 
method and software. Then the global criterion strategy is used for solving this two-objectives optimization 
problem. From the comparison and discussion shows that the final result is better than the similar fixtures in 
published pagers. It also shows that the presented process is suitable for building a road lamp and fixture. 





可能有15種期刊符合投稿 

選擇Impact 

Factor排序，
可直接瞄準學
術影響力高的
期刊 



點進期刊，了解學術影響力，如：SJR評比、h-

index、是否為SCIE或SSCI期刊等。 



Elsevier選刊系統 

可不填 

一定要填 

可複選限定的領域 



Sort by Match:與我所寫的文章符合程度 

    Impact Factor: 依照期刊影響力排序 

    Open Access:是否有公開取用的資源 

    Editorial Times:從「投稿」到「收到校對」的時間 

    Acceptance:文章被接受的比例 

    Production Times:從「文章被接受」到「線上出版」的時間 

有Editorial Times的指標，不會讓人忐忑不安，以確認自
己文章沒有被遺忘；Acceptance的比例，也可以讓你有個
心理準備 



Springer選刊系統 

輸入文章標題 

填入摘要 

選期刊特刊(有IF或是OA期刊) 

選擇學科領域 





從3大選刊系統推薦期刊挑出IF>2者 



選刊系統 

Scopus 



如何選擇投稿期刊一 

 1.  比較期刊的排名與影響力 

 2.  瞭解心目中理想期刊的趨勢與走向：選擇
期刊時，先參考多種期刊的網頁，瀏覽一下有關該期刊宗旨與目標的
介紹，不但能幫助您比較挑選適合的期刊。 

 3.調查期刊的編者與審查同儕群：從編者與審查
同儕的名單，可以進一步瞭解他們主力研究的方向，藉此就不難推測
出該期刊所希望呈現的風貌。 

 4.  仔細閱讀投稿須知：這也是幫助我們決定期刊的好
方法。因為不同期刊有刊登內容字數、頁數或形式上的限制。 

 5.  與共同作者們商議選擇期刊：如果您還是碩、
博士班學生，與您的指導教授商討投稿期刊，就是不可或缺的步驟。 

 



比較期刊 

Compare 

sources  



期刊分析 



最多選擇10本期刊 
拖拽 

✔ 

透過各項指標（CiteScore；SJR；SNIP 等） 

分析期刊表現！ 



期刊的評比指標 

 CiteScore：三年期刊影響指標。 

 SJR ：期刊聲望指標。 

 SNIP：標準化期刊影響指標。 

 Citations ：期刊每年度的被引用次數。 

 Docs：每年度發表文獻數 

 %Not Cited：每年度未被引用百分比 

 % Reviews：回顧性文獻百分比 

 可同時比較 10 種期刊。 



期刊詳細資訊 

 



透過各項指標（SJR；SNIP 等） 

分析期刊表現！ 



查看期刊是否被”I”收錄 





Search Type           檢索方式  

Title Word               刊名  關鍵字 

Full Journal Title     完整刊名  

ISSN                        國際標準期刊號 

SCI (Science Citation Index) 

http://ip-science.thomsonreuters.com/mjl/


點選「Coverage」，即可查看所屬資料庫 • 

以此刊物為例，被SCI 收錄 



Ei Compendex Sources Title 

 目前僅提供「期刊清單」供參考。 

 以國家「Taiwan」篩選的結果： 

 

https://www.elsevier.com/solutions/engineering-village/content
https://www.elsevier.com/solutions/engineering-village/content
https://www.elsevier.com/solutions/engineering-village/content
https://www.elsevier.com/solutions/engineering-village/content
https://www.elsevier.com/solutions/engineering-village/content


小叮嚀 

 選刊系統未有整合，各家系統提供資料亦 

不盡相同。 

  善用資源工具及參考指標。  

  慎防學術詐騙 ， 可疑清單
http://scholarlyoa.com/publishers/ 

 

 

http://scholarlyoa.com/publishers/
http://scholarlyoa.com/publishers/

